

Verabschiedung der 4. Klassen

Jedes Jahr verabschieden wir am vorletzten Schultag unsere 4. Klassen.

Die Verabschiedung startet zunächst mit einem ökumenischen Gottesdienst. Alle Kinder und Eltern sind herzlich dazu eingeladen.

Gestaltet wird der Gottesdienst von den LehrerInnen der Ethik- und Religionsgruppen in Zusammenarbeit mit den PfarrerIn der katholischen und evangelischen Gemeinde.



Die Patenkinder der 2. Klassen warten schon auf dem Schulhof, um die Viertklässler mit einem bunten Regenbogen zu empfangen. Sie geleiten so ihre Paten auf einem ihrer letzten Gänge in die Grundschule hinein.



Besonders schön ist dann die Danksagung der Patenkinder an die Viertklässler. Sie singen meist ein Lied für sie.



Im Anschluss findet eine stimmungsvolle Feier in der Turnhalle der Albert-Schweitzer-Schule statt. Die Fachlehrer- und vor allem die Klassenlehrkräfte werden mit Blümchen geehrt und die helfenden Eltern erhalten alle ein Dankeschön für ihre Mithilfe und die gute Zusammenarbeit.



Am Ende verabschiedet sich die Schulleitung mit kleinen Geschenken bei den Kindern und wünscht ihnen alles alles Gute für den weiteren Lebensweg.